

Kolophon HAZ-Queer Zürich



Titel: HAZ Magazin

Sprache: Deutsch

Frequenz: Vierteljährlich

Preis: Kostenlos für HAZ-Mitglieder, CHF 30.00/Jahr für Abonnement

Verlag: HAZ-Queer Zürich

Chefredakteur: Joelle Loew

Journalisten: Liam Bohner, Julia Grell, David Horber, Joelle Löw, David Siegenthaler, Liliane Sommer, Fleur Weibel, Lila, Mo

Design & Layout: Brigitte Schüepp

Druck: Druckerei Ropress

Vertrieb: HAZ-Queer Zürich, Cruiser Magazin

Titelbild: Texte und Logos von Cornelia Raimondi

Typografie: MetaOT

Copyright: Copyright 2023 by HAZ-Queer Zürich. Alle Rechte vorbehalten. Kein Teil dieser Publikation darf ohne vorherige schriftliche Genehmigung des Verlags reproduziert, verteilt oder übertragen werden, weder in irgendeiner Form noch mit irgendwelchen Mitteln, einschließlich Fotokopie, Aufzeichnung oder anderen elektronischen oder mechanischen Methoden, es sei denn, es handelt sich um kurze Zitate in kritischen Rezensionen und bestimmte andere nichtkommerzielle Verwendungen, die durch das Urheberrechtsgesetz gestattet sind. Für Genehmigungsanfragen wenden Sie sich bitte schriftlich an den Verlag unter Zollstrasse 117, 8005 Zürich, an die Abteilung für Berechtigungen.



Colophone HAZ-Queer Zürich

Title: HAZ Magazine

Language: German

Frequency: Quarterly

Price: Free for HAZ Members, CHF 30.00/year for Subscription

Publisher: HAZ-Queer Zürich

Editor-in-Chief: Joelle Loew

Journalists: Liam Bohner, Julia Grell, David Horber, Joelle Löw, David Siegenthaler, Liliane Sommer, Fleur Weibel, Lila, Mo

Design & Layout: Brigitte Schüepp

Printing: Druckerei Ropress

Distribution: HAZ-Queer Zürich, Cruiser Magazin

Cover Image: Texts and Logos by Cornelia Raimondi

Typography: MetaOT

Copyright: Copyright 2023 by HAZ-Queer Zürich. All rights reserved. No part of this publication may be reproduced, distributed, or transmitted in any form or by any means, including photocopying, recording, or other electronic or mechanical methods, without the prior written permission of the publisher, except in the case of brief quotations embodied in critical reviews and certain other noncommercial uses permitted by copyright law. For permission requests, write to the publisher at Zollstrasse 117, 8005 Zürich, addressed to the Permissions Department.